

# Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ



会長 中澤 洋



幹事 梅田 俊幸

会長テーマ  
親睦と友愛を基本とし、地域社会に  
根ざした奉仕活動を全員で行う



ロータリーは  
世界をつなぐ

2019▶20 Weekly Report vol.32-29

## 2020年6月23日(火) 第1493回 通常例会 於:高幡不動尊例会場

■司会 ロータリー財団委員会 委員長 馬場弘融会員

■開会点鐘 会長 中澤 洋



■国歌 ロータリーソング「われらの生業」

四つのテスト 今月の歌「あめふり」

ソングリーダー 守重昌之会員

■ニコニコ報告 親睦委員会委員長 小高俊明会員

ニコニコメッセージ 後記

ニコニコ大賞 守重会員に贈呈

■出席報告 出席委員会委員長 平 良信会員

出席率後記

■会長報告 会長 中澤 洋

1年間ありがとうございました。先の理事会で承認した「防護服」の贈呈式を、本日2時に日野市立病院で行います。今年度はミニバスケも中止になりまだボールを届けていません。近日贈呈します。3月末までは予定どおり活動出来ましたが、新型コロナウイルス感染症の拡大で、下期の活動は地区を含め多くのプログラムが中止に追い込まれ、例会も4月第2週から今月初めまで開けませんでした。課題は次年度に申し送ります。皆さんのご協力ありがとうございました。

■幹事報告 幹事 梅田俊幸

特に報告はありませんが、八王子西・南・北RC、東京シティーRCから例会変更案内、町田中RCから事務所移転案内が届いてます。

本日の卓話は「1年を振り返って」と題し、会長と私で話します。

■卓話「1年を振り返って」会長 中澤 洋 幹事 梅田俊幸

●会長 中澤 洋

8年前筒井さん会長時に幹事を務めました。当時は筒井さんのリードで恙無く職務を遂行できました、今期の会長職は馬場会員の推薦で引き受けました。前年度は卓話の講師選定でいろいろの分野の方をお呼びきました。R Iは今季「ロータリーは世界をつなぐ」のスローガンを掲げ活動してきましたが、コロナ禍で活動が思うようにできませんでした。私はテーマ「親睦と友愛を基本とし、地域社会に根差した奉仕活動を全員で

行う」掲げました。地区は「会員増強」を喫緊の課題として取り組みました。9月にガバナー公式訪問、函館五稜郭50周年記念式典に参加、会長・幹事との懇談で親睦を深め講演もタイムリーな演題で心に響きました。10月に親睦旅行で千葉方面「東国三社と成田山新勝寺を巡る旅」で名刹を訪ね、成田山では結城会員に大変お世話になりました。宿の朝日が素晴らしい印象に残りました。11月の多摩南グループのIMは「会員増強」が強く語られました。地区大会は感染拡大の2月によく開催出来ました。今期は活動計画書も一新しました。会員増強では3名入会、1名退会で厳しい状況に変わりません。声掛けをしっかり行うとともに作成した「クラブ紹介」パンフレットも引き続き活用いただきたいと思います。青少年育成で梅田幹事が活躍されていますが、今年はミニバスケは中止になりました。次年度に引き継ぎます。30周年時に日野用水の看板を日野駅前に設置しましたが、起点にラリーを開催したかったですがコロナ禍で叶いませんでした。一年は意外と早く会員の皆さんのご協力に感謝です。次年度も頑張ります。例会は来週の「会長幹事引継式」で最後です。1年間ありがとうございました。

●幹事 梅田俊幸

1年間ありがとうございました。昨年度は30周年で忙中閑なく、これを見て今年度が始まりました。昨年度はグアムでの地区大会で台風で一歩も外に出られず部屋で中澤会長、皆さんで色々と話し合い、今年度の活動について検討出来ました。今年度、新規事業のミニバスケット連盟のサポートを補助金活用で行う予定がコロナ禍の影響で中止になりました。継続事業として次年度も補助金を利用して実施していただきたいと思います。9月の函館五稜郭RC記念式典に参加しました。函館五稜郭RCには3回訪問しました。以前25周年時に合同コンペで25位となりパターを頂いた思い出があります。今後も姉妹クラブとして交流には参加したいと思います。10月は献血例会を実施。11月は町田でIMがありました。2月地区大会はコロナ禍でしたが開催出来て良かったと思います。1月2月は例会場JA東京南さんにお世話になりました。

クラブ例会は3月以降中止で残念でした。今年度のPETTも集合では中止、ネット研修で開催して終了証が出ます。

次年度のことですがIMが中止です。7月1日から各クラブの挨拶回りになりますので例会に参加できなくなります。

今年度は世界大会も中止、来年度は台湾ですがまだできるかどうかわかりませんがなるべく多くの会員に参加頂ければと思います。今回の新型コロナウイルスでRCとして何か出来る支援ないかと考えていました。会員の皆さんも同じ思いではなかったかと思います。

先月、東京米山友愛RC、東京米山RCクラブの「医療物資支援プロジェクト」の案内があり、このプロジェクトを活用し、日野市立病への防護服の寄付をすることとしました。通常よりも格安で購入出来るということで60セットの贈呈としました。本日この後午後2時から日野市立病院で贈呈式を行います。皆さんのご理解に感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症は第2波、第3波が予想されます。リモートでの例会も必要です。今後RIも地区もどの方向に進むかわかりませんが、準備は必要だと思います。1年間のご協力ありがとうございました。

#### ニコニコメッセージ

**中澤 洋さん**···1年間ありがとうございました。不完全燃焼のところもありましたが、次年度にお願いします。次年度も頑張りたいと思います。

**梅田俊幸さん**···今年度も来週の引継式例会で最後となりました。本日は、会長・幹事で「1年を振り返る」ということでお話をさせて頂きます。宜しくお願い申し上げます。

**結城祐純さん**···中澤会長・梅田幹事年度、高幡山例会場ラストですね。お疲れさまです。

**馬場弘融さん**···本日、司会をつとめますので。

**平吹正義さん**···境内の紫陽花がきれいです。コロナで騒がれているなか花は心がなごみます。

**藤野益夫さん**···4か月ぶりに今日、上野動物園が再開したようです。パンダが子供たちを待っています。中澤会長・梅田幹事コロナ禍にもかかわらずお疲れ様でした。

**平 良信さん**···2日前の日曜日、散歩がてら高幡山に登り、山から境内に降りると、露店が出ていて、すごい人ゴミ（失礼、ゴミではありません）人混みでした。マスク無だった為、人を避けるようにして帰りました。

**星野幸夫さん**···移動解禁となりました。これまで、旅行は2か所キャンセルしましたが、3か所目の北海道旅行はどうしようか迷っています。

**生沼通男さん**···プロ野球が始まりました。都道府県をまたぐ移動も自由になりました。しかし、二次感染、三次感染が心配されています。早くコロナから脱却したいものです。

**小高俊明さん**···中澤会長・梅田幹事 今年度誠にありがとうございました。お不動様での例会は今日が最期、ご苦労様でございました。来週の引継式よろしくお願ひいたします。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1493回	23	14	3	-	4	73.91%
第1491回	23	17	3	0	3	86.9%

**ニコニコBOX** 本日 23,000円 累計 834,000円  
本年度目標額1,200,000円 達成率69.5%

※今週のメークアップ 河野さん 水野さん 渡邊さん

※先々週の後メークアップ なし

#### ★トピックス

1.6月15日河野防衛相、陸上配備型迎撃ミサイルシステム「イージスアショア」を秋田県と山口県へ配備する計画を停止すると発表。

2.6月18日河井前法務大臣と妻の案里参議院議員、公職選挙法違反容疑で逮捕。現職国会議員で、法務省のトップ経験者と妻が検察に選挙違反で逮捕される異例の事態となる。

3.6月18日東京都知事選告示 現職を含め最多の22人立候補。

4.6月19日プロ野球開幕。史上初の無観客開催だったテレビを通じプロ野球が届けられる。千葉日報は、千葉市のファンたちの声「ずっと開幕を待っていた。無観客でも、優勝をめざして応援する。敵地で戦う選手に熱いコールを送ってた。」と待たれた開幕を報じている。

5.6月19日WHOの事務局長、新型コロナウイルスについて、「パンデミックは加速している」と表明。

6.6月23日理化学研究所は、スペコン「富岳」が、世界のスペコンに関する四つのランキングでいずれも1位を獲得したと発表。



#### 「医療物資支援プロジェクト」の 感染防止キット60個を日野市立病院に寄付

院長 井上宗信様と感染制御室主任 高橋様